



学校だより

# はくれい

白山市立  
白嶺小中学校  
第11号  
令和3年9月30日



## 感染症対策を意識して学校生活を！

県内の感染状況も少し落ち着いてきたようです。新学期が始まってから、ご家庭での毎日の検温、体調の確認にご協力いただき本当にありがとうございます。

子どもたちは登校後、健康チェックカードを教員に見せると共に、廊下で検温を行ってから、教室に入ります。また、給食は小学生も中学生も、一方向を向いておしゃべりせず、静かに食べています。授業の前後には、石けんで手を洗うなど基本的な感染症対策を引き続き行っていきます。不自由な面はたくさんありますが、一人一人が気をつけて行動することが自分や友達、家族など大切な人を守ることに繋がります。このことを繰り返し、指導していきたいと思います。明日から10月、1年の折り返し地点です。制限のある中で工夫しながら学習活動を充実させていきたいと思います。

## 絆を深めた秋の校外学習！

☆☆ 輝く 白嶺っ子 ☆☆



24日、小学生全学年が女原地区で校外学習を行いました。たてわり班で協力しながらチェックポイントを探し、秋の草花を見つけながら追跡ハイクを楽しみました。



9月は感染拡大のため、市内中学生の部活動が大幅に制限されることとなりました。十分な練習ができない中、白山野々市新人大会が行われました。生徒たちは全力を尽くし、粘り強く取り組みました。市教委より10月から通常通りの活動が可能と連絡がありました。

### 表彰披露



#### ◎白山野々市中学校新人水泳大会

2年男子400m自由形	優勝	那波 樹臣 (2年)
2年男子100mバタフライ	優勝	北嶋 空河 (2年)
2年男子100m自由形	3位	那波 樹臣 (2年)

#### ◎白山野々市中学校新人卓球大会 2人は加賀地区大会に出場！

個人戦 男子代表の部	ベスト24	山口 二源 (2年)
個人戦 女子代表の部	ベスト8	中野 咲希 (2年)

